

# Wettkampfmässiges Hufeisenwerfen am Kronberg

(Mitg.) In Zusammenarbeit mit der Jakobsbad-Kronberg-Bahn AG finden verschiedene Aktivitäten statt. Beim Hufeisenwerfen am 24. und 25. Mai, organisiert als Familienevent, besteht die Möglichkeit selber zu üben. Jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer erhält einen kleinen Preis. Die Wurfdistanz wird dem Alter angepasst. Freude und Spass sind das Motto beim Hufeisenwerfen.

Zum dritten Mal organisiert der Hufeisen-Klub 86 St. Gallen unter der Leitung von Hans Engler am 31. Mai ein Internationales Hufeisenturnier am Kronberg. Spielerinnen und Spieler aus der Schweiz und Deutschland messen sich in zwei Disziplinen. Damen und Herren werfen separat German und American. Der Favoritenkreis ist gross, was spannende und umkämpfte Begegnungen verspricht. Das Turnier beginnt um 9.00 Uhr und gegen 17.00 Uhr findet die Rangverkündigung statt. Zuschauerinnen und Zuschauer sind herzlich willkommen.

Weitere Infos unter: [www.ahpa.ch](http://www.ahpa.ch)

